
情報教育委員会 

 

テーマ 

 教育会ホームページのリニューアルと情報教育の今日的課題の実践研究 

 

研究の成果 

 教育会のホームページを引き継ぐことになりました。ワードプレスという高度な作成ソフトで

作られているため新規の委員でそれを一から学習することはあまりに膨大で困難でありました。

そこで、利便性はそのままに新しく作り直すこととなりました。新しいものは、旧コンテンツを活

かしながら、より親しみやすく、情報にアクセスしやすくなっています。ぜひ、ご覧ください。

http://jyosho.com/ 

 委員会自体の活動はワードプレスの勉強会を行うということを取りやめ、情報教育の今日

的課題について各委員の先生方が取り組み、そのレポートをホームページで公開する形に

移行しました。初年度のため手探りですが、鋭利取組中です。 

 

http://jyosho.com/

